

Pregunta 1

Correcta

Puntúa 7,00
sobre 7,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

El sociólogo alemán Max Weber (1864-1920) elaboró una definición de Estado muy útil para poder trabajar a partir de ella. Esta definición fue muy importante a principios del siglo XX y planteaba algunos elementos centrales, como ser:

Seleccione una:

- A. El dominio sobre un territorio determinado.
- B. El Estado una institución neutral.
- C. El monopolio del uso de la violencia legítima dentro de ese territorio.
- D. La propiedad sobre una determinada cantidad de personas que habitan en un territorio.
- E. Las respuestas correctas son A y D.
- F. Las respuestas correctas son C y D.
- G. Las respuestas correctas son A y C. ✓
- H. Las respuestas A, B, C y D son correctas

Su respuesta es correcta.

El objetivo de esta pregunta es profundizar en la definición de Estado y sus orígenes en la historia de la humanidad bajo la lupa de sociólogo alemán Max Weber quien sostenía que el Estado tiene dos elementos que lo distingue de otras organizaciones humanas: el dominio sobre un territorio y el monopolio del uso de la violencia en ese territorio. Se espera que la respuesta se sustente en el texto de Patricio Gómez Talavera del libro "Herramientas..." donde realiza una conceptualización del término y sus sustentos teóricos Junto al texto de Nadia Yannuzzi y Max Povse conforman un eje base en la materia ya que refieren a las relaciones complejas entre la Sociedad y el Estado y algunas de las instituciones que intermedian en ese vínculo.

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son A y C.

Pregunta 2

Correcta

Puntúa 7,00
sobre 7,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

El Estado y la sociedad son dos espacios distintos que se relacionan de forma diversa y compleja. Dicha complejidad está dada por la gran heterogeneidad de actores, grupos sociales y políticos que buscan cumplir sus objetivos y proteger sus intereses y, al mismo tiempo, evitar que otros lo hagan. Esto implica que:

Seleccione una:

- A. En un sistema democrático las instituciones reguladoras de la vida social no tendrían mayor sentido ya que, en ese régimen existe un equilibrio –llamado "bien común"- que se traduce en que las disputas entre los grupos sociales encuentra límites infranqueables cuando la lucha por el poder genera conflictos en la sociedad y en su relación con el Estado.
- B. Las instituciones juegan un papel preponderante en esta relación ya que regulan la construcción del poder social de un país constituyendo la estructura organizativa del poder político, que selecciona a la clase dirigente y asigna a los diversos individuos comprometidos en la lucha política su papel. ✓
- C. La lucha por determinar el rumbo de las instituciones no está necesariamente vinculado con la lucha por el poder ya que las instituciones solo se dedican a organizar la actividad del Estado, a limitar el uso de la fuerza monopólica – o a enmarcarla legítimamente- al mismo tiempo que a regular los vínculos estatales con la sociedad.
- D. La apelación a la violencia monopólica y el uso de los recursos del Estado ligados a este tipo particular de instrumentos no pueden utilizarse en el ámbito político ya que en él priman las leyes del consenso y los acuerdos de partes que caracterizan al régimen político democrático.

Su respuesta es correcta.

Esta pregunta busca ahondar en el papel de las instituciones en la vida social. En el capítulo de Nadia Yannuzzi del libro "Herramientas..." se trata de abordar el tema en el sentido de cuál es su papel y los efectos que producen en las conductas de las personas. Las instituciones regulan quién gana, cuánto poder poseerá, cuáles serán sus límites y quiénes se los impondrán. Las definiciones que se toman e implementan a partir de las instituciones provienen, a veces, del Poder Judicial, del parlamento (Poder Legislativo), del presidente o de algún ministerio (Poder Ejecutivo), y siempre deben estar respaldadas, incluso con la coerción, por el Estado o sus agencias. Estas discusiones se encuentran en el texto Yannuzzi donde se retoman algunas ideas del politólogo argentino Guillermo O'Donnell sobre las instituciones y sus características. En definitiva las instituciones son eficaces, intersubjetivas y pueden cumplir simultáneamente varias funciones a la vez que van cambiando al compás de los cambios sociales y las demandas que estos producen.

Pregunta 3

Correcta

Puntúa 7,00
sobre 7,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Un tipo es una categoría que se utiliza para definir idealmente (no empíricamente) un conjunto de características que constituyen algo distintivo. La democracia es uno de los tipos ideales de régimen político, que se sitúa en un extremo del espectro. El autoritarismo, en cambio, está definido por las características exactamente opuestas a la democracia. Esto implica que:

Seleccione una:

- A. Un régimen político no es democrático cuando el acceso y el ejercicio del poder están limitados por un sistema electoral y un Estado de derecho que contradicen los deseos populares.
- B. Un régimen político no es democrático cuando el acceso y el ejercicio del poder solo tienen límites por la división de poderes y los derechos civiles.
- C. Un régimen político no es democrático cuando, por ejemplo, accede al poder un partido sin pasar o vulnerando las reglas previstas para el legítimo proceso electoral.
- D. Un régimen político no es democrático como, por ejemplo, en una monarquía, se accede al poder por ser parte de la línea de sucesión.
- E. Las respuestas correctas son A y B.
- F. Las respuestas correctas son C y D. ✓
- G. Las respuestas correctas son A, B y D.
- H. Las respuestas correctas son A, B y C.

Su respuesta es correcta.

El objetivo de esta pregunta es profundizar en la definición de un régimen político a partir de las posibilidades y características que se despliegan para el acceso al poder. Las tipologías que se elaboran de los regímenes políticos suelen utilizar dos categorías mutuamente excluyentes como extremos de un continuo: democracia y autoritarismo. La definición que se tome de democracia, claro está, modificará la de autoritarismo, y viceversa, pues la construcción de estos tipos se hace sobre la base de indicadores variables que asumen un valor o una característica específica. En este caso puntual se indaga sobre el régimen político no democrático según lo define el artículo de Max Povse en el libro Herramientas y algunas de sus características definitorias.

Pregunta 4

Correcta

Puntúa 6,00
sobre 6,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea con atención el siguiente enunciado:

Según Luis A. Romero, en las décadas previas a 1916 la Argentina se embarcó en lo que los contemporáneos llamaban el "progreso". Los primeros estímulos se percibieron desde mediados del siglo XIX, entre ellos:

Seleccione una:

- A. Asegurar la paz y el orden, y establecer su poderío a través de campañas militares sobre territorios cercanos como las Islas Malvinas.
- B. Asegurar que el poder presidencial no derivara en una tiranía mediante la elaboración de controles institucionales.
- C. Asegurar la independencia y frenar la expansión chilena en la Patagonia.
- D. Definir los límites territoriales del Estado con claridad.
- E. Las respuestas correctas son A y B.
- F. Las respuestas correctas son A, B y D.
- G. Las respuestas correctas son C y D.
- H. Las respuestas correctas son B y D. ✓

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone que el alumno pueda explicitar las características de lo que Luis A. Romero sintetiza bajo el concepto de "el progreso". Para ello, es necesario tener en cuenta la forma en que se pensaba el orden, el control del territorio, el poder y la relación con los países vecinos. Le recomendamos revisar el capítulo I de Luis A. Romero, así como las guías de lecturas y actividades correspondientes a la Sesión 3 "De la construcción del Estado nacional a la construcción (y destrucción) de un orden democrático (1880-1930)" del campus virtual.

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son B y D.

Pregunta 5

Correcta

Puntúa 6,00 sobre 6,00

🚩 Pregunta marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Según Luis A. Romero, cuando en 1910 se festejó en la Argentina el Centenario de la Revolución de Mayo, sucedió en un clima de unánime optimismo por el rumbo del país y la importancia creciente que estaba logrando el país en el escenario mundial, especialmente por su trayectoria económica.

Seleccione una:

- A. Es verdadero porque el optimismo se basaba en el cosmopolitismo de la cultura argentina, inundada por la masiva presencia de inmigrantes calificados que provenían de Europa y dirigida por quienes habían buscado su inspiración en las mejores ciudades del viejo continente.
- B. Es verdadero porque el optimismo se encontraba instalado en los sectores agrícolas del país ya que la economía se sostenía cada vez menos en el crecimiento de actividad comercial hacia los lugares más remotos de mundo.
- C. Es falso porque más allá de la celebración, una honda preocupación por el rumbo de la nación invadía los espíritus más reflexivos, ganados por un pesimismo creciente. ✓
- D. Es falso porque parte de los males se atribuían a la clase trabajadora, y su activismo en partidos políticos anti sistemas.

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone que el alumno reconozca los logros y desafíos que implicaba el centenario para la sociedad argentina, y la elite en particular. Para ello, el alumno debe indagar sobre las fortalezas y obstáculos que encaraba el país en 1910. Le recomendamos revisar el capítulo I de Luis A. Romero, así como las guías de lecturas y actividades correspondientes a la Sesión 3 “De la construcción del Estado nacional a la construcción (y destrucción) de un orden democrático (1880-1930)” del campus virtual.

La respuesta correcta es: Es falso porque más allá de la celebración, una honda preocupación por el rumbo de la nación invadía los espíritus más reflexivos, ganados por un pesimismo creciente.

Pregunta 6

Correcta

Puntúa 6,00 sobre 6,00

🚩 Pregunta marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Según Luis A. Romero, la llegada al gobierno de Marcelo T. de Alvear, en 1922 intranquilizó a las clases propietarias. La mayoría no volvió a confiar en las bondades de la democracia liberal.

Seleccione una:

- A. Es falso porque Marcelo T. de Alvear, a diferencia de Hipólito Yrigoyen, tranquilizó a las clases propietarias aceptando el control que institucionalmente le correspondía al Congreso, cuyas relaciones cultivó con cuidado y limitando la creación de nuevos empleos públicos. ✓
- B. Es verdadero porque Marcelo T. de Alvear era del mismo partido que Hipólito Yrigoyen y eso, más allá de las diferencias, significaba para las clases propietarias una continuidad de las políticas económicas y los tipos de liderazgo político.
- C. Es verdadero porque Argentina era parte de un triángulo económico con Inglaterra y Estados Unidos y manejarse entre esas potencias requería un arte en el que muchos no creían que Marcelo T. de Alvear fuera habilidoso ni sutil.
- D. Es verdadero porque el problema de fondo era la democracia y la elección de Marcelo T. de Alvear confirmaban el deterioro del sistema político.

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone comprender las consecuencias que implicó la elección presidencial y el triunfo de Marcelo T. de Alvear para los sectores dominantes y los opositores al gobierno de Hipólito Yrigoyen, al mismo tiempo que las diferencias entre ambos presidentes radicales y sus estilos de gobierno. Las respuestas incorrectas incluyen errores de conceptualización y de ubicación en ejes temáticos (político, económico, etc.). Por otro lado, te recomendamos revisar el capítulo II de Luis A. Romero, en particular el apartado “Crisis social y nueva estabilidad”. También sugerimos la revisión de la Guía de Lectura correspondiente a la Unidad 2 en la Sesión 3 del campus virtual. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.

La respuesta correcta es: Es falso porque Marcelo T. de Alvear, a diferencia de Hipólito Yrigoyen, tranquilizó a las clases propietarias aceptando el control que institucionalmente le correspondía al Congreso, cuyas relaciones cultivó con cuidado y limitando la creación de nuevos empleos públicos.

Pregunta 7

Correcta

Puntúa 7,00 sobre 7,00

🚩 Pregunta marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Luis A. Romero señala que la depresión económica se mantuvo desde 1928 hasta 1932, golpeando lo que era hasta entonces una economía abierta. Esto produjo que:

Seleccione una o más de una:

- A. El Estado fuera pasando de la simple aplicación de regulaciones a la definición de reglas de juego cada vez más amplias e importantes. ✓
- B. El gobierno optara por no pagar la deuda externa y mantener el nivel de importaciones y gastos del Estado.
- C. Los precios internacionales de los productos agrícolas subieran fuertemente, mucho más que en los años de auge de la economía argentina.
- D. Se aplicara un modelo que teorizó el economista británico John Maynard Keynes y que empezaba a aplicarse en todo el mundo. ✓

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone identificar el impacto que la depresión económica tuvo sobre los precios internacionales de los productos exportables argentinos y sobre la vulnerabilidad de la economía nacional. Además, implica detectar los cambios en la capacidad de regulación estatal como consecuencia de las transformaciones en el contexto internacional. Las respuestas incorrectas implican la no detección de lo anteriormente señalado. Te recomendamos revisar el capítulo III de Luis A. Romero, en particular el apartado "Intervención y cierre económico". Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

Las respuestas correctas son:

El Estado fuera pasando de la simple aplicación de regulaciones a la definición de reglas de juego cada vez más amplias e importantes.

Se aplicara un modelo que teorizó el economista británico John Maynard Keynes y que empezaba a aplicarse en todo el mundo.

Pregunta 8

Parcialmente correcta

Puntúa 3,00 sobre 6,00

🚩 Pregunta marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Luis A. Romero afirma que, con la llegada de Agustín P. Justo a la presidencia, el proceso iniciado en el golpe de Estado de 1930 logró consolidarse. Esto ocurrió así porque:

Seleccione una o más de una:

- A. Las formas institucionales quedaron resguardadas porque hubo una oposición que se presentó a elecciones y que, incluso, ganó una provincia y una respetable bancada parlamentaria.
- B. A pesar de su abstención electoral, los radicales ya no representaban un problema porque su líder -Hipólito Yrigoyen- estaba muy desprestigiado y el partido inmovilizado después del golpe de 1930.
- C. Las formas institucionales quedaron resguardadas porque Agustín P. Justo fue el presidente electo para reemplazar al general Uriburu y ambos tenían las mismas ideas y proyectos.
- D. Las formas institucionales quedaron resguardadas por la realización de una elección que fue aceptada como regular, a pesar de diversas irregularidades que se cometieron. ✓

Su respuesta es parcialmente correcta.

La pregunta supone la detección de las contradicciones y los diferentes proyectos políticos existentes dentro del grupo que había realizado en golpe de Estado en septiembre de 1930. Las respuestas incorrectas implican una falta de comprensión en las características de dichos proyectos políticos. Te recomendamos revisar el capítulo III de Luis A. Romero, en particular el apartado "Regeneración nacional o restauración constitucional". Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.

Las respuestas correctas son: Las formas institucionales quedaron resguardadas por la realización de una elección que fue aceptada como regular, a pesar de diversas irregularidades que se cometieron. , Las formas institucionales quedaron resguardadas porque hubo una oposición que se presentó a elecciones y que, incluso, ganó una provincia y una respetable bancada parlamentaria.

Pregunta 9

Correcta

Puntúa 7,00
sobre 7,00

🚩 Pregunta
marcada

Lean el siguiente fragmento.

En sus dos mandatos presidenciales (1946-1952 y 1952-1955) Juan D. Perón mantuvo relaciones políticas con distintos actores nacionales e internacionales. Luis A. Romero las caracteriza de diversas maneras, entre ellas:

Seleccione una:

- A. Juan D. Perón no se preocupó mayormente de la prensa ya que por aquellos años no tenía el peso que tiene hoy con la tecnología de la información y las redes sociales.
- B. Con la oposición en el Parlamento la relación fue distante pero de respeto y, en algunos casos, trabajo común.
- C. El gobierno de EEUU desconfió inicialmente del peronismo pero luego lo apoyó, sobre todo, para hacer frente a la Revolución Cubana.
- D. Con la Iglesia Católica el gobierno peronista mantuvo una buena relación durante su primer gobierno. ✓

Su respuesta es correcta.

La pregunta requiere que el estudiante sepa diferenciar los distintos tipos de protagonistas que actuaban en la política de la época y como se relacionaba Perón con ellos durante sus dos mandatos presidenciales. Te recomendamos la lectura del capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

La respuesta correcta es: Con la Iglesia Católica el gobierno peronista mantuvo una buena relación durante su primer gobierno.

Pregunta 10

Correcta

Puntúa 6,00
sobre 6,00

🚩 Pregunta
marcada

Lean el siguiente fragmento.

Luis A. Romero explica que el llamado Primer Plan Quinquenal implementado en la primera presidencia de Juan D. Perón (1946-1952) incluía diversas medidas económicas; entre ellas:

Seleccione una:

- A. Un aumento a las retenciones a los productos agrícolas de exportación, sobre todo, a la soja y sus derivados.
- B. Un fuerte impulso a la participación del Estado en la dirección y regulación de la economía.
- C. El aumento de la defensa del sector industrial nacional y la protección aduanera para evitar la competencia extranjera.
- D. La creación de un nuevo impuesto destinado a obtener fondos por una única vez debido a la crisis que se vivía y que se aplicaría a las familias más ricas de la Argentina.
- E. Son correctas A y D
- F. Son correctas B y C. ✓
- G. Son correctas C y D
- H. Son correctas A y B

Su respuesta es correcta.

La pregunta requiere saber cuáles fueron las características puntuales del primer plan quinquenal, cuál era su espíritu y en que dirección pretendía llevar al país ese primer gobierno de Perón. Te recomendamos la lectura del capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

La respuesta correcta es: Son correctas B y C

Pregunta 11

Correcta

Puntúa 6,00 sobre 6,00

🚩 Pregunta marcada

Lean el siguiente fragmento:

Para 1952, Juan D. Perón lanzó el llamado Segundo Plan Quinquenal que, según Luis A. Romero, planteaba políticas no tradicionales para las ideas peronistas. Por ejemplo:

Seleccione una:

- A. Estableció una veda parcial al consumo de carne y se levantó el congelamiento de los alquileres.
- B. Proclamó la "vuelta al campo", empezando a estimular a los productores rurales con los precios y la compra de maquinaria.
- C. Apuntó a la defensa del sector industrial instalado y a su expansión dentro de las pautas vigentes de protección y facilidad.
- D. Favoreció las políticas de redistribución de ingresos hacia los sectores trabajadores que contribuían a la expansión sostenida del consumo.
- E. Las respuestas correctas son A y B ✓
- F. Las respuestas correctas son A y D
- G. Las respuestas correctas son C y D
- H. Las respuestas correctas son B y D

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone identificar las características del segundo plan Quinquenal y compararlas con las ideas que el peronismo maneja desde que llegó al gobierno. A su vez, implica conocer cómo fue el antecedente inmediato (el primer plan quinquenal). Te recomendamos revisar el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son A y B

Pregunta 12

Correcta

Puntúa 7,00 sobre 7,00

🚩 Pregunta marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Luego del gran éxito electoral del peronismo alcanzado en el año 1951, Luis A. Romero afirma que la segunda presidencia mostraba a un Perón en su mejor momento y a punto de convertirse en un estadista.

Seleccione una:

- A. Es falso porque, a pesar de los éxitos, Juan D. Perón mostró una conducta errática, lo que fue atribuido a cierto cansancio y menor concentración en el trabajo y en la conducción política. ✓
- B. Es falso ya que a partir de 1951, Juan D. Perón mostró una conducta errática lo que fue atribuido en muchas ocasiones a la sorda competencia que mantenía por el liderazgo popular con su esposa, Eva Perón.
- C. Es verdadero ya que fue la consolidación electoral de 1951 lo que le permitió a Perón acceder a un tercer mandato consecutivo.
- D. Es verdadero porque Juan D. Perón puso su experiencia y liderazgo para enfrentar un aumento de las dificultades económicas y los conflictos sociales, por lo que logró un nuevo mandato presidencial en el año 1955.

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone identificar el estado personal de Perón luego de los 4 primeros años de gobierno y las consecuencias que eso tuvo durante el segundo mandato. También hay que tener en cuenta los obstáculos que debía enfrentar el liderazgo de Perón. A su vez, implica identificar los problemas y sucesos que pudieran haberlo afectado de alguna u otra manera. Te recomendamos revisar el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.

La respuesta correcta es: Es falso porque, a pesar de los éxitos, Juan D. Perón mostró una conducta errática, lo que fue atribuido a cierto cansancio y menor concentración en el trabajo y en la conducción política.

Pregunta 13

Correcta

Puntúa 8,00
sobre 8,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

El golpe de Estado de 1943 inauguró políticas neoliberales ya que, como destaca Enrique García, privilegió el ámbito público al privado y la aplicación de políticas sociales para corregir las desigualdades sociales previamente existentes.

Seleccione una:

- A. Es falso porque, en 1943, los paradigmas neoliberales habían sido superados por la acción de Juan D. Perón en la Dirección Nacional del Trabajo que, poco después, convirtió en Secretaría.
- B. Es falso porque, en 1943, las ideas neoliberales no existían y recién se estaba iniciando el Estado de bienestar, luego de la Segunda Guerra Mundial. ✓
- C. Es verdadero porque el Estado neoliberal se propone extender la protección social de los ciudadanos, sobre todo de los más desprotegidos, lo mismo que realizó Juan D. Perón desde 1943.
- D. Es falso porque las políticas neoliberales nunca se pudieron implementar en los países occidentales.

Su respuesta es correcta.

La respuesta supone comprender la definición de Estado y los diferentes tipos, tal como las describe Enrique García para, luego, analizar de qué manera el gobierno iniciado en 1943 aplicó algunos de los mecanismos que el autor define para un tipo de estado en particular. Las respuestas incorrectas no dan cuenta ni de la precisión conceptual ni tampoco del conocimiento preciso sobre el proceso histórico. Te recomendamos revisar la lectura de los capítulos "El Estado y sus tipos" de García en el libro *Herramientas* y el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

La respuesta correcta es: Es falso porque, en 1943, las ideas neoliberales no existían y recién se estaba iniciando el Estado de bienestar, luego de la Segunda Guerra Mundial.

Pregunta 14

Correcta

Puntúa 8,00
sobre 8,00

🚩 Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

El paso del gobierno de Hipólito Yrigoyen al de Marcelo T. de Alvear en 1922 significó un cambio de régimen político.

Seleccione una:

- A. Es falso porque no hubo un cambio de régimen político ya que Hipólito Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear llegaron al poder por medio de elecciones limpias reguladas por la Ley Sáenz Peña. ✓
- B. Es falso porque ambos gobiernos fueron parte de regímenes políticos no democráticos, no tanto por la forma en que fueron elegidos como por las formas en que ejercieron el poder.
- C. Es verdadero porque ambos dirigentes pertenecían a grupos políticos diferentes que pensaban el estado de forma diametralmente opuesta: Hipólito Yrigoyen era un radical líder del grupo "personalista"; en cambio, Marcelo T. Alvear, de orientación más liberal, tenía sus partidarios en el grupo llamado "antipersonalista".
- D. Es falso porque ambos gobiernos fueron parte de regímenes políticos democráticos, aunque uno fue electo previamente a la sanción de la Ley Sáenz Peña y el otro, después.

Su respuesta es correcta.

La respuesta supone un conocimiento del concepto de régimen político y sus características, así como la posibilidad de aplicarlo a un proceso histórico determinado. En este caso, se espera que pueda analizar si en Argentina se produjo o no un cambio de régimen político en el año señalado. A su vez, la respuesta implica conocer el impacto que tuvo la legislación (la llamada ley Sáenz Peña) en el régimen político vigente en la época y cuáles fueron las características de los gobiernos de Alvear e Yrigoyen. Te recomendamos la lectura del texto de Povse en el libro *Herramientas* y el capítulo II de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

La respuesta correcta es: Es falso porque no hubo un cambio de régimen político ya que Hipólito Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear llegaron al poder por medio de elecciones limpias reguladas por la Ley Sáenz Peña.

Pregunta 15

Incorrecta
Puntúa 0,00
sobre 6,00

▼ Pregunta
marcada

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Se denomina transición el período de tiempo que transcurre entre un régimen y otro. Si en un régimen democrático se limitan los derechos de los ciudadanos, por ejemplo, se coarta la libertad de expresión o de asociación, el régimen pasa a ser híbrido. Esto implica que:

Seleccione una:

- A. Posee algunas de las características de los regímenes políticos democráticos y otras de los neoliberales.
- B. Es un régimen que no se define totalmente por ninguno de los dos tipos ideales (democracia y autoritarismo).
- C. Si un régimen autoritario comienza un proceso de democratización, que puede incluir la organización de elecciones libres, pasa a ser híbrido.
- D. Si la tendencia autoritaria persiste y se restringen aún más las libertades y garantías, como la posibilidad de formalizar una oposición política, puede llegar a ser autoritario, es decir, claramente no democrático. ✘
- E. Las respuestas correctas son A y B.
- F. Las respuestas correctas son B, C y D
- G. Las respuestas correctas son A, C y D.
- H. Las respuestas correctas son A, B y C.

Su respuesta es incorrecta.

Se denomina transición al período de tiempo que transcurre entre un régimen y otro. Si en un régimen democrático se limitan los derechos de los ciudadanos, por ejemplo, se coarta la libertad de expresión o de asociación, el régimen pasa a ser híbrido, es decir, posee características de los regímenes democráticos y otras de los no democráticos, y no se define totalmente por ninguno de los dos tipos. Esta pregunta busca ahondar en la forma que adoptan los regímenes políticos y los procesos que se abren cuando comienzan a cambiar en algún sentido que no siempre es el mismo, pero sí diferente al punto en que se originó. En definitiva, las instituciones son eficaces, intersubjetivas y pueden cumplir simultáneamente varias funciones a la vez que van cambiando al compás de los cambios sociales y las demandas que estos producen. (esto se profundiza en el Capítulo 10 de N. Simone). En este caso puntual se lo define siguiendo el artículo de Max Povse en el libro "Herramientas...."

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son B, C y D